



Los Deshechos de la Semana /Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Esta semana los diputados pelearon como locos por el Presupuesto, hasta parece que estaban defendiendo su propio dinero, cómo terminó mal.

En el Mundo San Lázaro, donde en plena discusión por la repartidera del Presupuesto, ya andaban exigiendo la presencia del alcoholímetro, pero ni tardo ni perezoso, **Federico Döring** descartó a los chupadores, pues si no estaban, la verdad, si parecían, sobre todo, porque más de uno echó mano del lenguaje florido.

Total que los diputados hicieron lo que se les pegó la gana con el presupuesto y a la que dejaron sin dinero fue a la presidenta del INE que, sin chistar, aceptó que el Instituto pase a engrosar las filas de la extrema pobreza. Estos políticos, con razón, tienen al país de cabeza.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9740?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9740&authkey=!APLfx5sT9gtcGAc&ithint=video&e=UJSnOK>